



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Landesstraße zwischen Sachsendorf und Zuchau wird erneuert

**Zwischen Sachsendorf und Zuchau wird ab Dienstag (06.05.) die Landesstraße (L) 64 im Bereich des Bahnübergangs erneuert. Autofahrer, die im Salzlandkreis unterwegs sind, müssen sich deswegen bis zum 16.05. auf Behinderungen einstellen.**

Auf der gut 1,6 Kilometer langen Strecke wurden verschiedene Schadstellen an der Fahrbahn festgestellt. Diese werden nun behoben. Das Land investiert rund 102.000 Euro in die Sanierung.

Für die Bauarbeiten muss der betroffene Straßenabschnitt voll gesperrt werden.

Die erforderliche Umleitung führt von Patzetz über die L 63 bis Lödderitz und von dort über die L 149 nach Wulfen und Zuchau (Gegenrichtung analog).

Der Bahnverkehr ist von der Baumaßnahme nicht betroffen.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)